
一 般 質 問

令和 5年第 1回定例会（3月 2日）

質 問 者 内 容 答弁を求める

１．お茶観光を軸とした交流の郷の取り組みについて 町長
髙山 豊彦 農村振興課長

（１）昨年１２月議会において「茶産業を維持するための
具体的な取り組み」についての私の一般質問に対して、
町長から「茶源郷エリアの充実・整備を進めていく取
り組みを検討していく」との答弁をいただきましたが、
具体的にはどのようなことについて充実・整備をされ
るのか。

（２）令和３年１０月から、厚生労働省の「地域雇用促進
活性化推進事業」の地域重点分野として取り組まれて
いる①和束茶地域ブランドの促進、②就農及び都市圏
からの移住促進、③茶産業の６次産業化による商工業
活性化等の取り組み状況と、茶葉や家庭残渣を活用し
た完熟堆肥によるアグリビジネスの取り組み状況は。

２．環境と共生した生活スタイルの確立について 町長

本年の「れんけい２月号」に、相楽東部広域連合議会
令和４年第３回定例会において、「ごみ処理の方向性」
についての一般質問に対して、連合長として「現状では、
民間委託を継続する選択肢しか残っておらず、委託に係
る経費がなるべく上がらないよう、慎重に準備していき
たい」との答弁をされていますが、経費削減に向けて現
在の取り組み状況は。

３．公共交通システムの充実について 町長
総務課行財政

（１）茶源郷乗合交通（WazCar）の運行期間は３月２４ 担当課長
日までとなっているが、その後の計画は。

（２）奈良交通による湯船地区までの運行が３月末までと
聞いているが、４月以降の湯船地区の交通手段の考え
は。

（３）（仮称）犬打峠トンネル開通を見据えた新たな路線
の取り組み状況は。

１．二度と戦禍を招かないために…岸田政権の「戦争 町長
岡本 正意 準備」に反対を

（１）憲法違反であり、戦争の危険と生活・地域破壊を広
げる敵基地攻撃能力保有、防衛費倍増に反対し撤回要
請を。

２．これまでの努力を踏まえ、子育て支援のさらなる 町長
充実を

（１）義務教育での入学時負担、教材費等の残されている
負担の無償化を。

（２）学童保育料の軽減、無償化を。



（３）高校生通学費補助制度の拡充を。

（４）医療費助成の対象を大学生等の年代まで拡充を。

３．物価高騰対策を途切らせず支援強化を 町長

（１）物価高騰の暮らしへの影響がますます深刻化する中、
来年度当初から支援を途切らせず強化する事が必要だ
が、どう取り組むのか。

（２）水道基本料金の免除措置の継続を。下水道、汲み取
り料金の軽減を。

（３）商品券、燃油券等の再支給、肥料代補助の継続を。

（４）国保税の引き下げを。

４．介護保険の改善を 町長
福祉課長

（１）高すぎる介護保険料の引き下げを。

（２）在宅サービスの基盤強化はどう進んでいるのか。


